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No primeiro dia do mês de julho, de dois mil e vinte e dois, às nove horas, no Centro de 
Capacitação, em Praia de Leste, reuniram-se de forma presencial e remota os 
Conselheiros do Novo CACs FUNDEB: A Presidente Adriana Chemure dos Anjos e seu 
suplente João Gualberto dos Anjos Filho, representantes das Escolas do Campo; Iva 
Maria Ronahak LIndner, representando o Poder Executivo; José Roberto Batista, 
representante da Organização da Sociedade Civil; Henrique Carlesso da Silva Tavares, 
representante dos Servidores Técnico Administrativos das Escolas Básicas Públicas;  e 
via Meet estavam presentes Andréia Lima, representante de Pais de Alunos da 
Educação Básica Pública; Elisangela Rocha Kriguer, representante dos Diretores das 
Escolas Básicas Públicas e Fabio Weber, representando o Conselho Municipal de 
Educação, tendo como pauta: prestação de contas do mês de maio, do corrente ano e 
aprovação da ata da reunião anterior. A presidente Adriana Chemure dos Anjos fez a 
abertura da reunião dando boas vidas a todos, agradecendo pela presença, passou se 
então para a prestação de contas do mês de maio quando foi distribuído as planilhas de 
forma física para manuseio e analise dos Conselheiros, assim que concluído foi para 
votação a prestação de contas do mês de maio, tendo sido aprovada por unanimidade, 
na sequência foi lida a ata da reunião anterior, do dia dois de junho do corrente ano que 
foi aprovada por unanimidade. Sem nada mais a tratar a presidente deu por encerrada a 
reunião agradecendo mais uma vez a presença de todos e reforçando para que todos 
estejam presentes na próxima reunião ordinária mensal a ser confirmada conforme o 
agendamento, eu Iva Maria Ronahak Lindner lavrei a assino a presente ata juntamente 
com os demais. 

             

             

      

 

 

 

 

 


